
 
上溝中学校前の坂の歩道の様子          長谷川上溝自治連会長をはじめ地域の皆さんも参加 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
齊藤交通担当次長、井上相模原安協会長、飯田中央区長  光が丘と星が丘地区の母の会の皆さん 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
上溝高校の生徒の皆さんも一緒に呼びかけました   「ＳＬＯＷ ＤＯＷＮ」の表示も持参してくれました 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
＊５０名近い大勢の皆さんが参加して 
くださいました。 

   ご協力ありがとうございました。 
  ＊危険防止のため、混雑時のピークよりも 

前に、皆さんの活動は終了しましたが、 
この日は警察官の皆さんによる指導が 
引き続き行われました。 




